



## COMMUNIQUÉ À NOS PARTENAIRES,



Chers amis,

Depuis 45 ans, le Groupe BIOLABO se développe à travers le monde. Mon père, Pierre Charpentier, a lancé cette aventure avec seulement quatre personnes et très peu de moyens. Aujourd'hui, le groupe investit 10% de son chiffre d'affaires dans la R&D et prépare sereinement son avenir.

Autodidacte, j'ai consacré toute ma carrière au développement de cette belle entreprise, implantée en France et en Italie. Le 15 mai 2024, le Harvard Business School Club de France m'a nommé Lauréat National des Victoires des Autodidactes.

Je suis très fier de cette nomination et je partage ce trophée avec tous les collaborateurs et partenaires qui contribuent à cette belle réussite. Merci de votre confiance.

**Merci à vous tous.**

À bientôt,

**JEAN-FRANÇOIS CHARPENTIER  
PRÉSIDENT DU GROUPE BIOLABO**

